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【本週聚會】2010 年 7/11~ 7/17 

主日早上聚會 

Marlboro Learning Center 

擘餅聚會                          10:00-10:45 AM 

信息聚會                          10:45-11:15 AM 

成全聚會                          11:20-12:15 PM 

禱告聚會 週二晚上8:30-9:30 PM    李济湟弟兄家 

青少年福音愛筵聚會 
週六下午 5 AM 至晚上 8:30 PM    

地 點： 13 Church Road, Morganville。 

 
 

 

 
下 

一. 7 月 17 日(週六下午)青少年福音愛筵聚會，請全體出席、參與

服事及留意教會各方面安排。時間：下午 5 AM 至晚上 8:30 

PM，地 點： 13 Church Road, Morganville。 

二. 7 月 18 日(主日早上)成全聚會，將由馮永全弟兄釋放信息，請

弟兄姊妹出席。 

【提後第三章要點】信從聖經 
重點:提摩太後書第三章中，論到末世必有危險的日子來到，那時

人要專顧自己，貪愛錢財，狂傲自誇，違背父母，忘恩負義，無

親情，不解怨，性情兇暴，任意妄為，愛宴樂不愛神，這些現

象，實為今日世界人心光景的寫照，但在最後的教訓，是要學習

聖經，能使人因信基督有得救的智慧，能使人歸正學義，得以完

全，行各樣的善事，為未信者與信者，同當儆醒自守和讀習的課

題。本章可分成二部份： 

一. 知道必有危險的來到(1~9 節) ──事奉要裝備，生命要追求，

逼迫要忍受! 

二. 如何對抗危險的日子(10~17 節) ──當尋找美好的榜樣，信從

聖經! 

鑰節:「並且知道你是從小明白聖經．這聖經能使你因信基督耶穌

有得救的智慧。 聖經都是 神所默示的、〔或作凡 神所默示的

聖經〕於教訓、督責、使人歸正、教導人學義、都是有益的．叫

屬神的人得以完全、豫備行各樣的善事。」（提後 3：15~16) 

提要: 本節肯定聖經的無誤與權威，聖經乃是神的呼出（或‘神的

吹氣’－原文），於教訓、督責、使人歸正、教導人學義（或：

在義中的管教），都是有益的。『教訓』指從正面教導人，使人

認識神和神的心意；『督責』指從反面責備人，使人明白是非；

『使人歸正』指使出軌的人回到正道上；『教導人學義』指由淺

入深、按部就班學習公義；『都是有益的』指具有功效。聖經不

僅使人因相信基督耶穌有得救的智慧；還叫那屬神的人得以完

全，裝備齊全行各樣的善工（三：15－17）。同時也是末世危險

艱難的日子，教會中離道反教、敗落情形的抗毒劑（三：1－

13）。  

「聖經都是神所默示的，」原文是『聖經是神的呼出』。意指聖

經不是出于人的思想，乃是神將祂的意思，將祂的話語，借著祂

的靈，呼到寫聖經的人里面，再從他們里面呼出來。因此聖經里

面有神的成分和味道。我們作基督徒最大的快樂，或者說最大的

福氣，就是天天能藉著神所呼出來的話，而接觸神自己，嘗到神

自己。 

默想：將提摩太後書中的金句背誦下來︰提後一 5、8─14；二

3、13、15、21；三 15─17；四 2、5、7、8。這些鑰節必能成為

你屬靈的珍愛。決心在言語上保持誠實。 

【家訊信息】讀聖經的生活 
關乎讀經這件事實在太重要了，因為聖經是神的話，是神吹氣

而成的，於教訓、督責、使人歸正、教導人學義，都是有益的，

叫屬神的人得以完全，預備行各樣的善事（提後三 16-17）。許多

時候，我們對於聖經看得不夠重，好像讀也好，不讀也好，反正

我們已經信了主，這個天堂是保險了，讀不讀都無所謂。但我盼

望青年弟兄姊妹記得，聖經是神的話，是神對我們所說的話。聖

經也是我們屬靈的糧食，雖然我們信了主，有了生命，但是如果

我們這個生命，沒有屬靈的糧食來供應它，我們這個生命就非常

軟弱。所以我們要有屬靈的生活，要屬靈的身量長大，我們對於

神的話語，對於聖經，就必須非常的重視，我盼望年青的弟兄姊

妹，在一開始信主的時候，就養成一個讀經的習慣。 

聖經—好像父親寫給我們的信 

當我還未信主的時候，因為生長在基督教的家庭，所以對於聖

經並不陌生，不過那時候讀聖經，覺得沒有味道，不單沒有味

道，也不懂，好像聖經與我是隔膜的、沒關係的，讀聖經好像讀

歷史故事書一樣，對我沒有甚麼影響。但感謝神！在我信主的那

一天，我記得很清楚，是一九三○年七月三十日，那一天下午，

當我蒙恩後回到房間裡，我打開聖經，剛好是彼得後書第一章，

我在那裡讀的時候，裡面就覺得這好像是我的父親在那裡向我說

話一樣，和從前完全不同，聖經對於我不再是外面的、與我無關

的一本書，乃是像我的父親寫給我的信一樣，一句一句都非常的

親切。 

那時候，我雖然剛剛得救，但我覺得神的話是實在的、是甘甜

的，能滋潤我的心，供應我的生命。所以從那一天開始，蒙神的

恩典，我就定規要把神的話好好地讀。每天早晨，我是第一個起

來的，我進到一個房間裡，把房門關起來，自己一個人輕輕的唱

詩、禱告、讀經。那時候，我差不多每一天都花一小時跪在主的

面前。有人告訴我，如果一天讀四章聖經，一年就可以把聖經讀

一遍，所以那個時候，我就每一天讀三章舊約，一章新約，每一

章讀三遍，每章讀完之後就思想，將所讀的回想一下，好把主的

話記住。從得救那一天開始，我就這樣的讀。雖然中間我也有許

多不同的讀法，但是一直到今天，我還是一天讀四章的聖經。 

要養成讀經的習慣 

我們讀經，需要養成一個習慣，為甚麼呢？因為如果沒有養成

一個習慣，讀到沒有滋味的時候，就容易停止，同時讀經若沒有

次序，今天高興就多讀幾章，明天沒有時間就少讀一點，甚至不

讀，這樣就會患上屬靈的胃病，不久屬靈的胃口就要出毛病了。

所以我們讀聖經一定要每天讀，你必須在主面前定規，每天要讀

多少章，如果沒有讀完就不能睡覺，好像是守律法。初信主的

人，需要有一點律法，你不能太屬靈，你如果太屬靈，恐怕聖經

也不讀了，所以我盼望你們年青的弟兄姊妹，在主面前好好定規

一下，每天要讀多少聖經。你也不要把這個標準定得太高，如果

你定得太高，也許讀了不久，你就灰心了，你要每天照著你所定

規的去做，如果沒有完成，就不睡覺，如果你這樣做，不久你就

養成讀經的習慣，有了這個讀經的習慣，就容易了，無論怎麼

忙，都不會打岔你的讀經，因為你必定要讀完，每天要完成這個

功課，對於年青弟兄姊妹這是非常重要的。 

我們如果不把全本聖經從頭到末，一遍又一遍的讀，我們對於

神整個的啟示就沒有一個整體的觀念。對於神整個的啟示，我們

需要有一個底子，否則就沒有辦法默想主的話，真正地把主的話

消化在心裡，因為沒有聖經事實的背景。所以我還是要勸年青的

【禱告事項】 

◆ 為購置會所禱告。請按心願於奉獻袋上註明此項目的使用。 

◆ 為兒童服事禱告。 

◆ 為已參加過福音聚會的福音朋友代禱。 
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弟兄姊妹，你要下一個決心，靠著主的恩典，把全本聖經，從頭

到末，一遍又一遍的讀。 

沒有神的話，不能活下去 

有一個人，我想你們也許看過他的書，這人就是開辦孤兒院的

慕勒，他一生把聖經從頭到末念了一百多遍，難怪他對神的認識

是那麼深，他完全憑著信心養活了幾千個孤兒，他從來不對人說

他的需要，只是憑著禱告仰望主。所以我們看見，聖經對於我們

屬靈的生命是何等的重要，你若沒有主的話，在屬靈的生命上，

活不下去。 

在我自己讀經方面，我可以舉一個小的例子，當我在大學讀書

的時候，我非常的孤單，本來我在中學蒙恩得救之後，也有一班

青年弟兄姊妹，我們大家在一起很是熱心的。但是當我在大學讀

書的時候。我發現在這所大學裡面讀的神學，都是那些新神學，

而那些從美國來的宣教士，我們的教授，都是不信聖經的。他們

講聖經就講一點社會、經濟、政治、道德這些的東西，不是真正

信耶穌是他們的救主，也不信聖經是神的話語。所以當我發現這

個的時候，我就完全退出來，所以一個人在宿舍裡面非常孤單。

感謝主！在那個時候，唯一能維持我在主面前的，就是禱告和讀

經。除了上課之外，我每天花許多的時間去禱告和讀經，除了上

課之外，在宿舍裡，我們是三個人一個房間，但我不能顧到別人

怎樣看法、怎樣說法，我一個人跪在地上，就讀聖經，就禱告，

同學走進走出、講話，我不管他們，我自己好好的在主面前讀經

禱告，這是唯一能維持我在神面前的生命的事，如果不是這樣，

恐怕我早就離開了主，所以你看見說，神的話語是何等重要，我

們如果沒有神的話，我們不能活。 

在二十世紀的中間，有許多神的兒女，他們所以能在神面前站

立得住，都是靠神的話語，如果沒有神的話，他們就沒有力量，

他們可以犧牲生命，但是他們寶貝這本聖經。所以我盼望你們青

年的弟兄姊妹，要重視這一本神的話語。這本的聖經與其他的書

不同，你看別的書，看了一遍、兩遍就夠了，叫你再看，看不下

去。但神的話是活的，看了一生，還要再看，越看越覺得你懂得

太少，不是越看你覺得完全明白，是越看越覺得認識太少。我看

主的話已經看了六十幾年了，但是當我天天在那裡看的時候，並

不覺得完全明白這本書，反而常常會覺得：「哎！這話我好像從

來沒有讀過的，好像從來沒有看見過的。」因為神的話是活的。

你對神的認識與你自己屬靈生命發生直接的關係。你在主面前的

生命越成熟，你對神的話明白越多、越深；你與主的生命關係越

淺，你對神的話所認識也淺。所以你讀神的話是與你的生命一同

成長的。神的話永遠是新鮮的，永遠是活的，永遠是新的。所以

我實在盼望青年的弟兄姊妹，尤其我們處在這一個時代的末了，

我們的主也快要回來了，在這個時候，我盼望你們對神的話，要

有一個很重視的一個態度，你要覺得說，我沒有神的話，我活不

下去，你要有這樣的一個心志、這樣的一個態度。這樣，你天天

讀神的話，把神的話豐豐富富的藏在心裡面，聖靈就很容易對你

說話，很容易在你裡面作工，因為聖靈作工是藉著神的話語。有

些時候人說，為甚麼好像神沒有對我說話？不是神沒有對你說

話，只是神的話在你裡面不夠豐富，如果神的話在你裡面是有積

蓄的，聖靈隨時可以把你所讀過的神的話挑出來，對你說話，所

以這一個是非常寶貝的。 

兩種基本的方法 

實在說來，讀經是有兩種基本的讀法。一種就是你要有次序的

從創世記一直讀到啟示錄，不要跳，你要從頭到末的，按著次序

的讀下去，一遍一遍的讀。這個是叫你對神的啟示有一個完全

的、一個背景的底子，這種讀法，你可以很快的讀，就是要把神

的話讀過，知道神在那裡說了一些甚麼話。你在讀的時候，你也

不必在那裡求解釋，你知道，我們每一個人都是神學家，每一個

人在那裡讀聖經的時候，都在那裡要解聖經，那麼你解不通，你

裡面就不舒服，結果怎樣呢？去查參考書，看看參考書上怎樣

說，但是這個不是基本讀聖經的方法。你要知道，聖經不是為著

叫我們頭腦裡面明白，聖經是為著要你在生命上得著供應。所以

我們一面可以粗讀、快讀，你自己定規每天一定要讀多少聖經，

你這樣按著次序讀下去，這給你一個底子。 

除了這一個之外，我個人讀經方面，覺得還有一個非常幫助我

的，特別是我初信主的時候。就是你每天早晨，先安靜在主的面

前，你可以先有一個短短的禱告，然後打開聖經讀，不單讀，並

且默想。你知道讀經要緊的是默想，你如果光讀，不想它，這個

是皮毛的，是表面的，所以讀經要緊的就是默想，要把神的話反

覆思想，藏在心裡面，這個就會變成你的糧食。所以當你讀經的

時候，最好是這樣，一天你用十分鐘或者一刻鐘來讀，不要太長

久，最多十分鐘、一刻鐘，你先讀一節或一小段的聖經，你不要

讀多，也許這些聖經你要讀上好幾天也不定。你讀一段的聖經，

揀這段聖經裡面比較容易默想的，比方說，書信比較容易默想，

你讀一節把它讀幾遍，讀完了之後，就好好的在主面前來默想你

所讀的話語，一面默想，一面仰望主的聖靈把這些話來對你說

話。當你這樣默想時，有些時候有些話會責備你，給你看見在這

些話語面前，你實在是失敗的、虧欠的，這個時候，你就認罪；

有些時候，得到主的話語你就感謝讚美。換一句話說，你在那裡

用這些話當作你今天屬靈的糧食，好好去咀嚼它，你吃東西的時

候，不要吞下去，你要好好地咀嚼它，讓它消化在你的裡面。這

一句話或者一節聖經或者幾句話，就作你這一天屬靈的糧食，你

有空的時候，在一天中間安靜的時候，你可以回想，回想這一句

的話語，反覆去思想它，這一個就成為一天屬靈的糧食。這一個

是非常有幫助的，我多年來就用這個做法，覺得對於我屬靈生命

有極大的幫助。除了這一個之外，你可以快讀，如果你這樣持守

下去，過了一些時間，要看見在你屬靈的生命上，就大大不同。 

我知道大家很忙，在學時期的很忙，出來做事的更忙，你們有

這個困難，但是你要記得一件事，無論你在地上多忙，你不能忽

略你在神面前的生活。你的讀經、你的禱告，不能給地上任何事

物來打岔，這是你最需要的一件東西，你必須看重這一個，要看

它比你的工作，比一切都更重要。你要在神面前決定甚麼是你生

命中最重要的，是神呢還是你的工作？是神的話還是你的工作？

是與神的交通還是你的工作？你要為著這個犧牲任何的東西，如

果你有這樣的心志，神會為你成全。 

但以理是當時最大國家的首相，他日理萬機，但是你看見他一

天三次屈膝在神的面前，不單是這樣，他仍讀神的話。他怎麼知

道不久以色列的百姓可以回到耶路撒冷去？這是因為他讀了耶利

米書，他看見耶利米所預言的七十年，那時候他一算，離開七十

年近了，他把神的話、神的應許，帶到神的面前去禱告。因著他

這樣的禱告，神感動古列王的心，讓以色列的百姓歸回。所以你

看見當時猶太的餘民能返回耶路撒冷，重建聖殿，這一個是但以

理因讀神的話而禱告的結果。 

要為著主拼上去 

弟兄姊妹！我們要記得主來的日子近了，你如果好好讀神的

話，你就知道主來的日子是多麼的近，你要把這件事情帶到神面

前去禱告，你這樣的禱告，能催促主的回來，這是非常要的事。

──摘自江守道信息集 


